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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA 
CELEBRADA EL DÍA 11 DE DICIEMBRE DE 2014 

En Badajoz, siendo las 11:45 horas del día 11 de diciembre de 2014, se reúnen en el Salón de 
Grados de la Escuela de Ingenierías Industriales los miembros de Junta que se relacionan en 
el Anexo I y que se adjunta en el Acta, para celebrar sesión extraordinaria de Junta de Escuela 
de acuerdo con el siguiente orden del día: 
 

 
Orden del día: 
 

1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de 6 de mayo de 2014, 30 de junio de 2014, 23 de julio 
de 2014, 23 de octubre de 2014. 

 
2.   Normativa  de publicación de calificaciones finales provisionales.   
 
3.   Aprobación, si procede, de la Memoria del Grado de Sistemas Electrónicos de 
Telecomunicación. 
 
4.   Propuesta alumnos distinguidos. 
 
5.   Nombramientos Comisiones de Calidad (MUII, MUSSL,....). 
 
6.   Asuntos de trámite:  

a) reconocimientos de créditos. 
b) cursos de perfeccionamiento y títulos propios.  
c) nombramientos tribunales 5ª y  6ª convocatoria. 
d) inscripción de trabajos de grado 
e) representantes de alumnos en Comisiones del Centro 
f) otros 

 
7.      Ruegos y preguntas. 

 
 

Excusan su asistencia D. Francisco Del Moral y D. Serio Rubio. 
 

El Sr. Director comienza la Junta de Escuela dando la bienvenida a los alumnos, 
miembros de Junta de Escuela, una vez que se han celebrado las elecciones. 

 

 Continúa manifestando el pésame por el fallecimiento del hijo de D. Eliseo Pérez. 
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1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de 6 de mayo de 2014, 30 de 
junio de 2014, 23 de julio de 2014, 23 de octubre de 2014: 

 

Se aprueban por unanimidad.  

 
2. Normativa  de publicación de calificaciones finales provisionales.  . 

 

El Sr. Director explica el procedimiento actualizado para publicar las 
calificaciones. 

La propuesta se aprueba por unanimidad. 

 

3. Aprobación, si procede, de la Memoria del Grado de Sistemas Electrónicos de 
Telecomunicación. 

 

El Sr. Director recuerda que en la sesión de Junta de Escuela de 30 de junio 
se aprobó enviar la solicitud reducida de los títulos Grado en ingeniería de 
sistemas electrónicos de telecomunicaciones y Máster universitario de 
computación científica y tecnológica. El siguiente paso es aprobar la memoria que 
se presenta, la cual fue enviada el 26 de noviembre para su análisis y evaluación. 

Intervenciones: 

D. Ricardo Chacón comenta que existe una errata en la asignatura de 
radiación y ondas guiadas que no aparece y debiera en la primera hoja. 

Dña. Pilar Suárez solicita revisar las competencias de la asignatura de Física. 

D. Raquel Pérez pregunta por el título de la asignatura computación móvil y 
en la nube. 

D. Pablo Carmona responde que el título es correcto y se ajusta a los 
contenidos de la asignatura. 

D. Valentín Masero considera que la asignatura de programación orientada a 
las telecomunicaciones, que está dentro de la materia sistemas digitales y 
aplicaciones, debería pertenecer a otra materia o que fuera una materia 
independiente y así realiza su propuesta para posterior votación. 
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D. Jesús Lozano considera que el número de competencias ha de ser 
equilibrado, ya que ha sido uno de los comentarios de la reciente evaluación de la 
Aneca. 

D. Diego Carmona propone crear una asignatura que sierva para asegurar 
que se cubren el resto de competencias que las demás asignaturas no son capaces 
de asegurar, como puede ser la redacción de proyectos. 

El Sr. Director responde que el reto de configurar un  plan de estudios es que 
las asignaturas que lo componen puedan asegurar las competencias. Si el conjunto 
de asignaturas no es capaz de asegurar las competencias, el título no está bien 
elaborado. En cualquier caso, considera positiva la idea y traslada a la comisión la 
posibilidad de su estudio. 

D. Pilar Suárez solicita que se considere la inclusión de la competencia de 
Trabajo fin de Grado. 

A continuación se vota la propuesta de D. Valentín Masero. La propuesta es 
asumida por D. Pablo Carmona. El resultado es 3 votos a favor de la propuesta, 10 
en contra y 14 abstenciones. Se repite la votación por no haber mayoría absoluta 
con el resultado 3 votos a favor de la propuesta, 11 en contra y 14 abstenciones. 
Por tanto la propuesta de cambio no sale adelante y se mantiene la propuesta 
original presentada. 

A continuación se vota si se envía la memoria del grado con las 
incorporaciones que se han tratado. El resultado es 27 votos a favor, una 
abstención y ningún voto en contra. 

 

4. Propuesta alumnos distinguidos. 

 

El Sr. Director comenta la lista de alumnos distinguidos presentada y 
recogida en el anexo II. También indica que en el caso de la solicitud de premio 
extraordinario de licenciatura de D. Víctor Manuel Candelario, no cumple los 
requisitos por no cumplir el tiempo mínimo. 
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5. Nombramientos Comisiones de Calidad (MUII, MUSSL,....). 

 

El Sr. Director propone sustituir a Dña. Beatriz Jiménez en la Comisión de 
Calidad del Máster de Seguridad y Salud laboral por baja de contrato. Además, se 
propone la incorporación a dicha Comisión a D. Rafael Lorente y Dña. Silvia 
Román con docencia en dicho Máster. 

La propuesta se aprueba por unanimidad. 

 

El Sr. Director propone los siguientes nombramientos la Comisión del Máster 
Universitario en Ingeniería Industrial. 

 

PDI 

Coordinador: D. Sergio Rubio 
D. José María Montanero. 

D. Juan Ruíz. 

Dña. Irene Montero. 

D. Fermín Barrero. 

D. Raquel Pérez. 

 

PAS 

D. José María Herrera 

 

Se quedan pendientes nombramientos de otras Áreas que tendrán docencia en el 
segundo cuatrimestre y de los alumnos (punto 6.e). 

Se propone nombrar a D. Alfredo Gómez-Landero como miembro de las 
Comisiones de los Grados en sustitución de D. José María Herrera. En la siguiente Junta 
de Escuela se propondrá la actualización de todas las Comisiones. 

Se propone nombrar a D. José Calderón como miembro de la Comisión de 
Orientación en sustitución de D. Francisco Méndez. 

 

Las propuestas se aprueban por unanimidad. 
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6. Asuntos de trámite. 

 
a) Reconocimientos de créditos. 

 

El Sr. Director de la palabra a D. Juan Manuel Carrillo, que explica los aspectos 
más importantes y los detalles de los reconocimientos de créditos. Explica que 
previamente vienen aprobadas por la Comisión de Calidad del Centro. 

D. Pablo Carmona, así mismo, expone los reconocimientos de créditos de los 
Grados del curso de adaptación al Grado. 

La propuesta se aprueba por unanimidad. 

 
b) Cursos de perfeccionamiento y títulos propios.  

 

El Sr. Director de la palabra al Director de los cursos propuestos D. Diego 
Carmona. Destaca que, con cargo al presupuesto de dichos cursos, se han instalado 2 
cañones en aulas. 

D. Diego Carmona expone la temática de los cursos que propone. 

 

Las propuestas se aprueban por unanimidad. 

 
c) Nombramientos tribunales 5ª y  6ª convocatoria. 

 

El Sr. Director expone las dos solicitudes recibidas. 

 

Una corresponde a la asignatura Sistemas de Representación para la que se 
propone el siguiente tribunal: 

Presidente: D. Antonio Camacho. 

Secretario: D. Alfonso Marcos. 

Vocal: D. Joao Turégano 
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La siguiente corresponde a la asignatura Mecánica de los Medios Continuos para 
la que se propone el siguiente tribunal: 

Presidente: D. Francisco Zamora. 

Secretario: Dña. Estíbaliz Sánchez. 

Vocal: D. Francisco Hipólito. 

 

Las propuestas se aprueban por unanimidad. 

 

 
d) Inscripción de trabajos de grado 

 

El Sr. Director da lectura a la solicitud de inscripción del Trabajo de Grado 
dirigido por los Profesores Dña. María Ángeles Díaz y D. Antonio Macías. 

 
e) Representantes de alumnos en Comisiones del Centro 

 

El Sr. Director expone la propuesta de los alumnos para la pertenencia a las 
distintas Comisiones. El criterio para cubrir las vacantes es nombrar al Delegado y el 
Subdelegado de cada grupo. 

 

Comisión de Calidad de los Grados: 
-GIM: Dña. Irene Guadalupe Haut González y Dña. Marta Valero García 

-GIEA: D. Mario Barros Llerena y D. Carlos Borja Jaraquemada Téllez 

-GIE: Dña. Eva Gustos Pérez y Dña. Carmen Cáceres Ribelles 

-GIMAT: Dña. María Jiménez Fuentes y Dña. María López Espino 

 

Comisión de Calidad de los Máster: 
-Máster Universitario en Investigación y Arquitectura (MUI): D. Jaime Pando 

Acedo 

-Máster Universitario en Ingeniería Industrial (MUII): D. Sergio Salomé Vizuete 
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Comisión de Asuntos Económicos: 
D. Guillermo Hernández Martín 

 

Comisión de Relaciones Internacionales y Movilidad: 
D. Pablo García de Veas 

 

Comisión de Evaluación de la docencia: 
D. Jose Daniel Moreno Villegas y D. Carlos Borja Jaraquemada Téllez 

Proyectos: 

D. Jose Daniel Moreno Villegas [Email: jomorenov@alumnos.unex.es] 

 

Comisión de Calidad del Centro: 
D. Guillermo Hernández Martín y D. Vicente Climent Antúnez 

 

Las propuestas se aprueban por unanimidad. 

 
 

El Sr. Director transmite la intención de la UEx de reactivar el nombramiento de 
Doctor Honoris Causa, para que el Centro pueda ir pensando. 

Da la enhorabuena a D. José Sánchez como nuevo Director del Departamento de 
INGENIERÍA MECÁNICA, ENERGÉTICA Y DE LOS MATERIALES, además pasa a 
ser miembro nato de la Junta de Escuela. 

De la reciente publicación del Real Decreto 967/2014, de 21 de noviembre, por el 
que se establecen los requisitos y el procedimiento para la homologación y declaración 
de equivalencia a titulación y a nivel académico universitario oficial, El Sr. Director 
expone la influencia con el curso de adaptación al Grado. 

El Real Decreto establece un procedimiento de homologación que será estudiado 
por la Aneca para cada Título de cada Universidad en España. En ningún caso se puede 
decir que este Decreto homologa los anteriores Títulos de Ingeniero Técnico Industrial a 
Título de Grado, si no que establece un procedimiento de homologación que puede ser 
más o menos complejo. 
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El Sr. Director ha sido nombrado como adjunto al Sr. Rector para la coordinación 
y planificación de la Universidad de Extremadura. Por esta razón, ha de dejar el puesto de 
Dirección del Centro, que será efectivo en los próximos días, siendo está la última Junta 
de Escuela que preside. 

El Sr. Director seguirá perteneciendo a Junta de Escuela como miembro electo. Se 
abrirá el procedimiento de elecciones en las próximas semanas, siendo nombrado como 
Director en funciones D. Alfredo Álvarez. 

El Sr. Director solicita que conste en acta el agradecimiento a todo el Centro la 
colaboración durante este periodo y manifiesta su disposición desde este nuevo puesto. 
Así mismo, pide disculpas por si en algún momento alguien se haya podido sentir molesto 
con sus declaraciones, que siempre las hizo pensando en el bien y el futuro de la Escuela. 

 

7. Ruegos y preguntas. 

 

D. Carlos Cárdenas agradece la labor que el Sr. Director ha realizado estos años y 
siente que deje la Dirección. Ruega que sea atendía su solicitud de separar las dos horas 
de docencia de la asignatura de Ampliación de Circuitos en días distintos, ya que 
actualmente está concentrada en 2h en un día a la semana. Dicha situación causa graves 
inconvenientes didácticos y dificultades en la ejecución del programa de la asignatura. 

El Sr. Director responde su ruego será estudiado. 

D. Santiago Salamanca ruega que no se olvide que se propuso estudiar y crear un 
procedimiento de asignación de Trabajos fin de Grado. 

Dña. Pilar Suárez realiza dos ruegos. El primero es que el Centro pregunte si, para 
los exámenes de Selectividad, es posible la instalación de inhibidores de frecuencia. 

El segundo ruego es el Centro pregunte cómo debe actuar un Tribunal de 
Evaluación ante una evaluación continua. No se ha encontrado ninguna normativa que 
aclare esta situación. Solicita una respuesta por escrito con anterioridad a que intervenga 
cualquier Tribunal de Evaluación. 

El Sr. Director responde que el Vicerrectorado de Alumnos está evaluando y 
estudiando alternativas de inhibición de frecuencias, pero es un problema complejo. 

El Sr. Director considera que el Tribunal de Evaluación ha de tener herramientas 
para poder realizar la evaluación completa de la asignatura, tenga parte de evaluación 
continua o no. En cualquier caso, ya ha solicitado aclaración al respecto con un caso que 
se ha dado y está a la espera. 

 



 
 
 
 
 

JUNTA DE ESCUELA 
Sesión ordinaria del 11 de diciembre de 2014 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director da por finalizada la Junta, siendo las 
13:15 horas del día 11 de diciembre de 2014, de todo lo cual como Secretario doy fe. 

 

 V˚ B˚ 

    EL DIRECTOR,     EL SECRETARIO ACADÉMICO, 

 

 

 

Francisco Quintada Gragera.   Eduardo Manuel Cordero Pérez. 
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ANEXO I: RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES A LA SESIÓN  
EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE ESCUELA DEL 11 DE DICIEMBRE DE 2014 

MIEMBROS NATOS 
D. Francisco Quintana Gragera. 
D. Pablo Carmona Del Barco. 
D. Eduardo Cordero Pérez. 
D. Alfredo Álvarez García. 
Dña. María Teresa Miranda García-Cuevas. 
Dña. María Gracia Cárdenas Soriano. 

Representantes de Departamentos   
D. José Luis Ausín Sánchez 
D. José Luis Herrero Ausín. 
D. Fernando Guiberteau Cabanillas. 
D. Luis Carlos Díaz García-Tuñón.  
D. Lorenzo Calvo Blázquez 
D. Sergio Rubio Lacoba. 
D. Florentino Sánchez Bajo 
D. José Luis Guiral Ruiz 
D. Francisco de Frutos Gómez Fernández-Aguado 
D. Ángel Luis Pérez Rodríguez 
D. Fernando López Rodríguez. 

MIEMBROS ELECTOS: Sector A  
D. Francisco Javier Alonso Sánchez. 
D. Manuel Calderón Godoy 
D. Inocente Cambero Rivero 
D. José Luis Canito Lobo 
D. Carlos Cárdenas Soriano 
D. Ricardo Chacón García 
D. David de la Maya Retamar 
Doña. María Ángeles Díaz Díez. 
D. Juan Félix González González. 
D. Miguel Ángel Jaramillo Morán 
D. Jesús Salvador Lozano Rogado. 
D. Francisco Méndez Fernández. 

D. Francisco Jesús Moral García. 
 
D. Raquel Pérez Aloe Valverde. 
D. Enrique Romero Cadaval. 
D. Juan Ruíz Martínez 
D. Santiago Salamanca Miño 
D. Eduardo Sabio Rey 
D. Francisco Jesús Moral García. 
Dña. Pilar Suárez Marcelo 

MIEMBROS ELECTOS: Sector B  
Dña. Eva González Romera 
Dña. Felisa Consuelo Gragera Peña 
Dña. Irene Montero Puertas 
D. Víctor Valero Amaro 
D. Francisco Zamora Polo 
Dña. María Isabel Milanés Montero. 

MIEMBROS ELECTOS: Sector C  
D. Pablo García de Veras Díez 
D. Vicente Climent Antúnez 
D. Javier Tejero Infantes 
D. Carlos Jaraquemada Téllez 
D. Joaquín Terrón Villalba 
 
MIEMBROS ELECTOS: Sector D  
D. Francisco Picado Daza 
D. Alfredo Anselmo Gómez-Landero Pérez 
Dña. Enriqueta Gañán Gómez. 
D. José María Herrera Olivenza. 
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ANEXO II: RELACIÓN DE ALUMNOS DISTINGUIDOS 
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